

Patrulla mixta recupera vehículo con encargo judicial en María Pinto

Este martes durante un patrullaje mixto entre Carabineros de la Tenencia de María Pinto y funcionarios de Seguridad Pública, que se logró recuperar un vehículo con encargo judicial vigente.

Según información policial, fue durante un recorrido preventivo por el sector Las Mercedes, en la ruta G-730, el sistema de la aplicación SafeBy alertó la presencia de un automóvil marca Toyota, modelo Corolla, la que luego de las consultas respectivas, arrojó el encargo vigente a nivel nacional.

Ante esta situación, el conductor fue fiscalizado y el vehículo retirado de circulación, siendo trasladado a la Tenencia de María Pinto para el proceso correspondiente.



Rotary Club Melipilla realiza exitoso Operativo Médico en Huechún

Un exitoso operativo médico se desarrolló en la localidad de Huechún, encabezado por el Rotary Club Melipilla, con otros de otros clubes de la región.

La jornada se llevó a cabo en la escuela del sector, donde los vecinos accedieron a atención en medicina general, fonoaudiología, oftalmología, pediatría, entre otros.

Un equipo de Salud del CESFAM Boris Soler dispuso de vacunación contra la Influenza y el COVID-19, y voluntarias de la Cruz Roja realizaron exámenes preventivos de salud.

La presidenta de Rotary Club Melipilla, Pamela Acuña, destacó el desarrollo de la jornada de salud, agradeciendo a todos quienes fueron parte de este, especialmente los vecinos que acudieron y pudieron acceder a los distintos servicios ofrecidos.

